

Melilla

Bernabé Tierno elige como tema central de su curso de verano al amor

El psicólogo y escritor participará un año más en los Cursos de Verano Ciudad de Melilla, entre el 23 y 27 de este mes

El Faro / MELILLA

'Amor y vida con sentido. Vivir para amar y amar para vivir' es el título del curso que impartirá en Melilla el psicólogo y escritor Bernabé Tierno Jiménez, dentro de las actividades de los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla, que dirige el profesor de la UGR Manuel Ruiz Morales y organizan la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma de Melilla.

El curso, dirigido preferentemente a educadores, padres, psicólogos y pedagogos, y en general a todos aquellos que busquen una vida con sentido, cuenta con 70 plazas y 30 horas de duración, y se celebrará del 23 al 27 de julio, de 10:00 horas a 14:00, en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Melilla.

¿Cómo es el verdadero amor?, ¿cómo detectarlo?, ¿cuáles son los detectores del amor verdadero?, ¿cómo desarrollar nuestra inteligencia amorosa y deshacer falsos mitos sobre el amor?, ¿cómo tener una buena convivencia en pareja?, ¿cómo es el amor carnal y la sexualidad en pareja para que la convivencia sea verdaderamente gratificante y mutuamente satisfactoria? son algunas de las preguntas que encontrarán cumplida respuesta en el curso que sobre el amor imparte uno de los especialistas que más libros ha publicado sobre el asunto.

Tierno pone nombre en estos seminarios a los cinco pilares so-



Bernabé Tierno.

conociendo bien las diferencias que pueda haber en ideas, gustos y formas de entender la vida; la escucha activa y empática con una actitud acogedora y positiva, con deseos de propiciar el mejor encuentro con el otro; saber transigir y ceder lo necesario, por empatía e inteligencia práctica, saber ponernos en el lugar del otro para entenderle y comprenderle; y entrega apasionada para compartir gozosamente la propia plenitud y la alegría de vivir y del compartirlo todo, con la plenitud del otro".

En el curso se tratará igualmente de 'El amor como asignatura', 'El amor como proyecto', 'El amor que respeta la autonomía individual', 'Los enemigos del amor y sus mejores aliados', 'Desarrollo de la inteligencia amorosa, saber apartar de la mente falsos mitos sobre el amor', 'La buena convivencia en pareja', 'Amor carnal, sexualidad y plenitud de vida', 'Crisis y desencanto en la pareja: prevenirla y superarla', 'El amor que es vida' y 'Más allá del amor en pareja'.

Dice Tierno que "puesto que la alegría de vivir y el amor son los principales promotores de salud y de bienestar y las alas que elevan a las grandes empresas, pensando en la situación de crisis por la que está pasando nuestro país, ofrezco para un mayor crecimiento personal treinta principios del bienestar, para saber vivir celebrando la vida hasta en tiempos de crisis".

30

PRINCIPIOS

El psicólogo ofrecerá durante su curso 30 principios de bienestar para un "mayor crecimiento personal"

bre los que se construye y se sustenta una vida con sentido y con bienestar y que según define son: "Ser plenamente consciente de la importancia del matrimonio y de la relación amorosa con otra persona, la necesidad de amar y de ser amado, como primero; saber respetar y aceptar al otro como es,



Ciencias Sociales informará hoy sobre la titulación por Grados.

Ciencias Sociales ofertará esta año cursos de Grados

Hoy dará cuenta a su alumnado del nuevo plan que se impondrá para los del tercer curso

El Faro / MELILLA

La sala de grados de la Facultad de Ciencias Sociales acoge hoy, a partir de las 12:00 horas, una reunión que tiene por objeto anunciar el proceso que permitirá a partir del próximo curso, obtener el Grado correspondiente, ya que se podrán cursar las asig-

naturas que posibilitarán dar este paso. Así, se comunicará que comenzará a impartirse el tercer curso de los nuevos planes, motivo por el que los diplomados que quieran acceder al grado deberán cursar una serie de créditos, alrededor de 60, relativos a asignaturas del plan de estudios del grado y que no han sido cursadas por los diplomados. Se trata de asignaturas de 3º y 4º, y los alumnos deberán demostrar el nivel B1 de suficiencia de un idioma.

Abierta la convocatoria de los premios 'Año Europeo'

El tema central será la promoción del envejecimiento activo en países de la UE

El Faro / MELILLA

La Comisión Europea acaba de abrir el plazo para la convocatoria de los premios 'Año Europeo 2012' y a los que puedan optar todos los ciudadanos de los países de la UE.

El tema central de este año es la promoción del envejecimiento activo, concretamente en los estados de Liechtenstein, Noruega e Islandia.

La convocatoria estará abierta hasta el próximo día 1 de septiembre y sólo se aceptarán las

candidaturas presentadas en formato informático.

Se puede concursar en diferentes categorías, tales como la de promover el diálogo entre personas mayores y jóvenes de la escuela; mejorar las condiciones de trabajo de las personas mayores, difundir ejemplos y modelos de empresariado social, informar al público de los problemas y las soluciones, crear mejores condiciones de vida para una sociedad que envejece y compartir historias inspiradoras sobre personas que envejecen activamente.

Los finalistas serán invitados a la ceremonia de entrega que tendrá lugar en Bruselas

OBTEN EL PERMISO PARA MOTOCICLETAS

AUTO ESCUELA MIGUEL



Nos adaptamos a tu horario para que este verano puedas obtener el permiso para motocicletas

1. SECCION EN EL CENTRO, C/GENERAL MARINA 23 TFL 952674542
2. SECCION EN EL BARRIO REAL, C/ARAGON N.6 TFL 952679967
www.autoescuelamiguel.es

ESTUDIOS OFICIALES DE MÁSTER UNIVERSITARIO



SOLICITUD DE PREINSCRIPCIÓN/ADMISIÓN

Plazo del 1 de junio al 13 de julio de 2012

(Nuevos estudiantes y/o estudiantes con traslado de expediente)

Los interesados deberán realizar la preinscripción, exclusivamente por internet, mediante el impreso electrónico disponible en la página web de la UNED <http://www.uned.es>